
MoVimento 5 Stelle Rosignano Marittimo

Al Sindaco del Comune di RosignanoMarittimo
e.p.c. al Presidente delConsiglio

Oggetto: interrogazione ai sensi dell’art. 24 comma 2 del vigente Regolamento del 
Consiglio Comunale inerente a: Sicurezza cavalcaferrovia di Rosignano Solvay

I sottoscritti Consiglieri Mario Settino ed Elisa Becherini, Gruppo Consiliare Movimento 5 
stelle, in merito al nuovo e recente distaccamento del mese di novembre scorso di 
calcinacci dal cavalcaferrovia di Rosignano Solvay, al fine di avere maggiori informazioni 
nell’interesse della sicurezza dei citatdini

CHIEDONO

- le motivazioni per cui non sono stati eseguiti i lavori di manutenzione della rampa 
nord del cavalca ferrovia e delle porzioni di copriferro dell’impalcato principale e 
delle pile maggiormente ammalorate, previsti nel 2020, come scritto nel Piano 
Triennale delle Opere Pubbliche 2018-2020 e come risposto in forma scritta in ben 
2 interrogazioni, l’ultima delle quali recante la data del 20/08/2019;

- se l’Ente ha intenzione di eseguirli, quando, e se ha già provveduto a darne 
incarico, vista la situazione sempre più precaria delle parti strutturali citate;

- se, al contrario, è stato ipotizzato di non eseguirli e procedere alla demolizione della 
rampa nord, come si apprende a mezzo stampa;

- se l’Ente, in tal caso, ha già previsto la quantificazione della spesa;
- come verrà utilizzata la cifra prevista nel Piano Triennale delle Opere Pubbliche 

2018/2020 per i sopracitati lavori di manutenzione non eseguiti nell’anno 2020.

Rosignano Marittimo, 12/12/2020

Firma 
Mario Settino 
Elisa Becherini
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